



Available online at www.sciencedirect.com

SCIENCE @ DIRECT®

C. R. Biologies 326 (2003) S1



Éditorial / Editorial

Éditorial

Le colloque « Biodiversity conservation and management » (4–7 juillet 2002) a permis de réunir pour la première fois en France des spécialistes de renom autour de deux thèmes majeurs, la conservation génétique et la conservation des espèces et des habitats. Cela a permis des échanges fructueux qui contribueront, nous l'espérons, à l'essor de la biologie de la conservation en France, discipline importante pour un enjeu environnemental majeur : le maintien et la préservation de la biodiversité.

Ce colloque n'aurait pu se faire sans l'investissement des scientifiques, mais aussi des « reviewers » qui ont expertisé et avalisé leurs communications présentées dans ce numéro des *Comptes Rendus Biologies* (sous la direction du Pr T. Lodé), sans le soutien de la communauté de communes 2C2A (M.P. Groff) qui a soutenu ce projet de congrès décentralisé, sans l'investissement d'acteurs locaux (R. Helder et l'équipe du CERFE, A. Barrère), sans l'investissement de la Fondation de la maison de la chasse et de la nature. Un remerciement à Alain Pagano et Sophie Questiau pour la coordination de l'activité scientifique et l'organisation du colloque.

Le comité d'organisation

Adresse e-mail : alain.pagano@univ-angers.fr

Editorial

The “Biodiversity Conservation and Management” (4–7 July 2002) congress allowed Conservation biologists to meet in France to consider two topics: (i) conservation genetics; and (ii) species and habitat conservation. We hope that these fruitful exchanges will contribute to the expansion of conservation biology, an important science with a major environmental goal: biodiversity protection.

This congress could not have been possible without the scientists, but also the reviewers who validated the papers presented in this issue of *Comptes Rendus Biologies* (led by Pr. T. Lodé), without the support of the 2C2A (Mr P. Groff), without the local actors (R. Helder and the CERFE team, A. Barrère), without the “Fondation de la maison de la chasse et de la nature”. A special thanks is given to Alain Pagano and Sophie Questiau who coordinated the scientific activity and organisation.

The Organising Committee

E-mail address: alain.pagano@univ-angers.fr